

Mireya Pérez Sebastián Ética y Moral Parcial I Bioética y Normatividad Dra. Arely Alejandra Aguilar Velasco Medicina Humana

Tercer Semestre

Comitán de Domínguez, Chiapas. 14 de septiembre 2024

INTRODUCCIÓN

La ética es la ciencia que estudia la acción del hombre y el orden de su propia realización, que tiene como un objetivo, es de ayudar a las personas a ser plenamente humana, ya que la ética tiene que ver con la manera de ser y comportarse un ser humano en la vida privada y como de igual forma a la sociedad o laboral. Ya que nos implica una postura ante la vida para desempeñar un buen comportamiento hacia las personas. La ética va estudiar la moral y determinar qué es lo bueno y cómo se debe de actuar. Va estudiar los comportamientos, las conductas, los valores como puntos importantes, y sus principios. Para así llevar a cabo la ética con la moral, de cómo debemos de actuar con los valores y también la igualdad, la libertad, diálogo, respeto y solidaridad.

La moral, es un conjunto de normas que actúan en la conducta desde el exterior o desde el inconsciente. La moral es un conjunto de normas, valores, creencias y costumbres que regulan el comportamiento de las personas en una sociedad determinada. Estas normas son aceptadas libre y conscientemente, y ayudan a distinguir entre lo que se considera correcto e incorrecto, justo e injusto. La moral tiene características al igual que la ética, ya que son características importantes para conocer más sobre entre ética y moral, y como de igual forma conocer las diferencias que son cada una, y como lo lleva a cabo en tanto individuo o hacia la sociedad. La moral es importante ya que se relaciona y forma parte en nuestras vidas, sobre todo como en la convivencia armoniosa y pacífica de la sociedad. Ya que la educación moral ayuda a las personas a convivir y trabajar juntas como familia, amigos, vecinos y sobre toda la sociedad. La palabra "moral" significa costumbre, carácter, modo de ser y modo de vivir.

"La ética y la moral son la brújula que nos ayuda a navegar por la complejidad de la vida".

	Definición	Características	Diferencia
Ética	La ética es una rama de la filosofía que estudia el comportamiento humano en relación con las nociones del bien y del mal, los preceptos morales, el deber, la felicidad y bienestar común. Se enfoca en analizar y reflexionar sobre los principios que guía nuestras acciones y las decisiones. La ética es la teoría o ciencia que estudia la moral. La ética también se puede definir como un conjunto de normas morales que rigen la conducta de las personas en cualquier ámbito de la vida.	1.Normativa: establecer normas y principios que determina lo que es normalmente correcto o incorrecto. 2.Universal: buscan ser aplicadas a todas las personas, independientemente de su cultura. 3.Racional: se basa en la razón, analizar y justificar las normas. 4.Autónoma: se fundamenta en la reflexión y el juicio propio. 5.Crítica: examinar y cuestionar las normas y valores establecidos. 6.Interdisciplinaria: relaciona con otras área del conocimiento, para mejorar el comportamiento humano.	6.Principios y valores a la conducta.7.Teoria de hacer.8.Origen individual.
Moral	La moral, es un conjunto de normas, principios y valores que una sociedad o un individuo considera correctos y aceptables. Conjunto de creencias, costumbres, normas y valores que regulan la conducta de las personas en relación con el bien y el mal. Se basa en la idea de lo que se considera correcto o equivocado en la conducta de las personas.	 Relatividad: varía según la cultura y la sociedad. Que se considera correcto er una cultura. Historicidad. Influencia Normatividad Valores intrínsecos, se basa a valores como la solidaridad, la honestidad y el respeto. No codificada, que las normas morales no están escritas. 	1.Normas de conductas y convivencia, ligada a la ética. 2.Se ejerce inconscientemente. 3.Una forma de ser o comportarse en la sociedad. 4.Vivida. 5.Teoria de ser. 6.Practicas y costumbres.

CONCLUSIÓN

La moral y la ética, desempeña un papel fundamental en nuestras vidas y en nuestras interacciones con los demás. Ya que son conceptos que nos ayuda a distinguir entre lo correcto y lo incorrecto, y como también en tomar decisiones éticas que están basadas en principios y los valores. La ética trata de la identidad de las personas que se concretan en los valores más queridos, denominados principios; ya que la ética, es una exigencia de cada persona, independientemente de lo que deba desempeñar en la vida. La ética debe ser considerada como constante disciplina para la vida, pues nos obliga a realizar nuestras labores con eficiencia y a mantener una actitud de rechazo frente a todo para nuestra dignidad.

La personalidad moral se va definiendo a través de cada uno de los actos humanos. Ya que la ética estudia qué es moral, como anteriormente mencionada estudiara lo que es bueno y lo que es malo, ya que la moral va ser en como nosotros como individuo vamos a llevar en práctica, de cómo aplicaremos a la sociedad, ya que la ética y moral se aplica tanto en la vida diaria como en la vida laboral dentro de todas las profesiones y ocupaciones.

La moral se refiere a la conducta de la persona, ya sea del bien o del mal. La ética tiene diversas características al igual que la moral; ética como normativa, universal, racional, autónomo, interdisciplinaria. Y las características relatividad, historicidad, normatividad, y entre otras más características que diferencian entre ética y moral.

"La moral es el reflejo de nuestros valores y principios, y es lo que nos hace ser humanos íntegros".

"La ética nos enseña que nuestras elecciones tienen un impacto en la sociedad y que debemos elegir el camino del bien".

Bibliografía

- 1. Moral y ética, distinciones. IIS-UNAM.
- 2. Capítulo 1. Concepto de "Ética y Moral". UNAM.
- 3. Guía: La ética y moral.
- 4. Moral y ética. Universidad Autónoma del Estado de Hidalgo.